



**KONI DIY Ajak 57 Cabang Berkomitmen Tangani Limbah untuk Jaga Lingkungan**



**Atlet Terlibat Kelola Sampah Bukan Hanya Prestasi**

Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) DIY mendorong 57 cabang olahraga (cabor) yang ada di DIY untuk berkomitmen membantu pemerintah dalam menangani persoalan sampah. Langkah awal yang dilakukan adalah sosialisasi pengelolaan sampah.

**A**JAKAN ini dilakukan sebagai wujud kepedulian dari dunia olahraga di DIY terhadap kebersihan lingkungan terutama persoalan sampah di Yogyakarta. Tak hanya 57 cabang olahraga, KONI DIY juga mengajak enam badan fungsional, dan lima KONI Kabupaten/Kota untuk peduli terhadap persoalan sampah.

"Kami ingin KONI tidak melulu memikirkan prestasi pencapaian saja. Tapi bagaimana prestasi lingkungan di dunia olahraga juga harus dilakukan," ujar Ketua Umum KONI DIY, Djoko Pekik Irianto, Minggu (9/6).

Sebagai langkah awal untuk menangani sampah di lingkungan dunia olahraga di Yogyakarta, KONI DIY bakal melaksanakan sosialisasi dan edukasi ke seluruh cabor untuk mengelola sampah.

Menurut Djoko, pihaknya akan mengirimkan surat resmi agar seluruh cabor yang mengadakan pertandingan atau kegiatan harus betul-betul memperhatikan sampah. "Jika diperlukan harus diadakan panitia khusus untuk menangani sampah tersebut," ulasnya.

Selain itu, KONI DIY juga akan berkoordinasi dengan dinas terkait untuk menanggulangi persoalan sampah tersebut. "Memang event atau pertandingan itu bisa menghasilkan juara. Tapi itu juga pasti menghasilkan sampah. Maka itu adalah hal yang perlu diperhatikan dan harus dimulai dari sekarang," terang dia.

Tak hanya itu saja, Djoko Pekik juga berharap kepada seluruh cabor yang akan menggelar acara olahraga agar tidak hanya sekedar mengelola sampahnya saja. Tetapi juga harus berpikir bagaimana caranya meminimalkan sampah itu.

"Kafih harap sampah itu merajac tanggung jawab masing-masing individu," tandasnya. **(Almuri Sofyan,**

**RAPAT** - Ketua Umum KONI DIY, Djoko Pekik Irianto saat memimpin rapat di KONI DIY, tempo hari.

DOK. KONI DIY

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005